

Materia:

***PROBLEMA SOCIOECONOMICOS***

Docente:

***LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES***

Trabajo:

***CUADRO SINÓPTICO***

Alumna:

***DARIANA ESTEBAN RODRIGUEZ***

Grado y grupo

***3 CUATRIMESTRE "A"***

Fecha de entrega:

***29 DE JULIO DEL 2020***

# LA CULTURA EN EL CONTEXTO ACTUAL

La sociedad actual ha ido evolucionando y generando ciertas características de las cuales podemos destacar la caracterización de una sociedad industrial avanzada o sociedad postindustrial, con un proceso de terminación creciente de la economía, con la aparición de las nuevas profesiones y la configuración de una nueva cultura productiva.

La sociedad multicultural. En la filosofía política del multiculturalismo, las ideas se centran en las formas en que las sociedades se creen o deberían responder a las diferencias culturales y religiosas. A menudo se asocia con "políticas de identidad", "la política de la diferencia" y "la política del reconocimiento".

También es una cuestión de intereses económicos y poder político. En tiempos más recientes, las ideologías políticas multiculturalistas se han expandido en su uso para incluir y definir grupos desfavorecidos como los afroamericanos o el grupo LGBT, con argumentos que a menudo se centran en las minorías étnicas y religiosas, las naciones minoritarias, los pueblos indígenas e incluso los discapacitados.

Nacional única de facto durante los siglos XVIII y XIX.<sup>11</sup> El multiculturalismo ha sido una política oficial en varias naciones occidentales desde la década de 1970, por razones que varían de un país a otro, incluido el hecho de que muchas de las grandes ciudades del mundo occidental están cada vez más formadas por un mosaico de culturas.

En los países occidentales de habla inglesa, el multiculturalismo como política nacional oficial comenzó en Canadá en 1971, seguido por Australia en 1973 donde se mantiene hoy. Rápidamente fue adoptado como política oficial por la mayoría de los estados miembros de la Unión Europea.